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betreffend Auftragsvergabe an Geschützte Werkstätten 

In den letzten Jahren wurden verstärkt Aufträge an Behinderteneinrichtungen bzw. 

Geschützte Werkstätten nach dem Behinderteneinstellungsgesetz vergeben. Diese stellen 

einen wichtigen Beitrag zum wirtschaftlichem Überleben dieser Einrichtungen dar. Die 

sozialdemokratischen Abgeordneten unterstützen Initiativen der öffentlichen Hand Aufträge 

an derartige. Einrichtungen zu erteilen. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundeskanzler 

nachstehende 

Anfrage: 

1. In welchem Umfang wurden von Ihrem Ressort bzw. ihren nachgeordneten Dienststellen 

in den Jahren 1991 bis 1993 Aufträge an Geschützte Werkstätten nach dem 

Behinderteneinstellungsgesetz vergeben? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß in Zukunft die Auftragsverteilung an solche 

Einrichtungen noch verstärkt wird? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen -
Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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